

Un aporte para la transformación de la realidad de múltiples comunidades en respuestas que emergen del profesional de la medicina humanista, son presentados en el proceso de defensa de proyectos de la maestría de Salud Pública, que inició este martes la Dirección Estatal de Salud del Estado Bolivariano de Miranda, a cargo de Gustavo Adolfo Imery, conjuntamente con la programación que coordina el Instituto de Altos Estudios (IAE) "Dr. Arnaldo Gabaldón".

Más de 30 profesionales al servicio de establecimientos de salud adscritos a la Dirección Estatal y que aspiran titularse en la referida especialización, exponen en los espacios del auditorium "Dr. José Ignacio Baldó" de la sede, sus respectivas investigaciones ante el jurado del IAE, lo que ha permitido a estos expertos pulsar las capacidades de los nóveles investigadores en la identificación de problemas de salud con proyección social y el acierto en la formulación de las etapas del documento.



Igualmente, en el proceso de este acercamiento científico de los galenos, el equipo evaluador observa durante la presentación de cada proyecto el dominio de la construcción metodológica, el sello personal que imprime el tesista con la capacidad de socializar el contenido y las conclusiones que además revelen un valor agregado en beneficio para la población, fin último del trabajo que todo profesional de la medicina con visión socialista realiza.

